
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „malvan“ vom 8. Mai 2018, 19:09

Weiter kontinuierlich unseren Glubb für die nächsten Jahre auf gesunde Füße stellen, und wenn
sgeht in der 1. Liga bleiben, wo es uns wesentlich leichter fällt.

Wenn wir das schaffen, dann können wir vielleicht in nicht allzu ferner Zukunft wieder unter die
ersten 10 der Buli kommen.

Mehr will ich nicht. 
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